



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

16. September 2022

Gesundheit, Homepage

### **Gesundheitsamt aktualisiert tägliche Meldung der Corona-Fallzahlen**

Das Gesundheitsamt der Landeshauptstadt Wiesbaden aktualisiert zum Stichtag Montag, 19. September, seine unter Corona-Fallzahlen in Wiesbaden | Landeshauptstadt Wiesbaden veröffentlichte tägliche Meldung der Corona-Fallzahlen.

Das Gesundheitsamt reagiert damit auf die epidemiologischen und rechtlichen Entwicklungen, die seit dem Beginn der Corona-Pandemie einer großen Dynamik unterliegen und eine Anpassung erforderlich gemacht haben.

Epidemiologische Kennzahlen, die durch aktualisierte Regelungen wie den Wegfall der Kontaktpersonennachverfolgung ersetzt wurden oder für die keine verlässliche Berechnungsgrundlage mehr besteht, werden künftig nicht mehr ausgewiesen. Darüber hinaus hat das Gesundheitsamt seine Datenquelle mit den Daten des Robert Koch-Institut (RKI) synchronisiert, so dass die Daten zukünftig aus der gleichen Meldesoftware ausgelesen werden. Mit der bevorstehenden Anpassung beziehen sich die epidemiologischen Meldedaten auf ganze Kalendertage, zuvor wurden die Corona-Fallzahlen mit Frist 15 Uhr eines Kalendertages veröffentlicht. Aufgrund dieser Änderungen kann es zum 19. September noch zu geringfügigen Abweichungen kommen. Die Kontinuität für die Bewertung der versorgungstechnischen und epidemiologischen Lage im Stadtgebiet ist durch den Bericht auch weiterhin sichergestellt.

+++